



# Projet SNCF IMMO 2021 : l'humain oublié, le droit bafoué

Paris, 26 octobre 2020

Sous prétexte d'optimiser son organisation en l'harmonisant sur l'ensemble du territoire, la Direction de l'Immobilier (DI) met en œuvre son projet « SNCF IMMO 2021 ».

## EN QUELQUES MOTS...

Vos représentants UNSA-Ferroviaire ont la volonté de s'inscrire dans un dialogue social de qualité dans l'intérêt premier de chaque salarié qu'ils représentent, et être force de proposition dans l'élaboration du Projet « SNCF IMMO 2021 ».

La Direction de l'Immobilier, quant à elle, semble avoir pris le parti d'avancer seule, tel un bulldozer écrasant tout sur son passage : postes, qualifications, et... ses agents !

Alors que la Direction affirmait que ce projet n'aurait que peu d'impact sur les effectifs et aucun sur la localisation des équipes, la réalité est toute autre.

## Sur le fond, ce projet est loin d'être anodin en impact humain :

- Nette disparité d'organisation en fonction des DI Territoriales ;
- Postes déqualifiés ;
- Évolutions des missions à qualification constante ;
- Cadre d'organisation à la baisse ;
- Effectif réel impossible à obtenir par vos élus et représentants ;
- Plusieurs changements de Lieu Principal d'Affectation imposés.

**Sur la forme** : en présentant sa réorganisation « SNCF IMMO 2021 » comme effective et en débutant les entretiens exploratoires, la Direction se joue des instances et bafoue le droit des salariés.

**L'UNSA-Ferroviaire propose et fait voter LA RÉALISATION D'UNE EXPERTISE afin de permettre aux élus du CSE d'analyser les impacts réels de « SNCF IMMO 2021 » et de proposer des axes d'amélioration pour remettre l'humain au cœur de ce projet.**

Vos représentants UNSA-Ferroviaire en responsabilité dans l'analyse et le dialogue sont à votre disposition.

